
第 1732 回例会 

6 月 25 日 №47 

●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会長挨拶                         

      先週の「活動のまとめ」 

と重なりますが、昨年 7月 

の最初の月から「ガバナー 

公式訪問」があり、気を遣 

いましたが、菅原ガバナー 

が気さくな方だったので、 

緊張感がとれました。 

 8 月陽光園「夕涼み会」では風船を手渡しし、 

光明学園のインターも来てくれました。また千 

曲川 RC との合同例会でバーベキューを楽しみ 

ました。10 月には鎌倉で地区大会があり、12 

月は年次総会にて次年度理事役員発表があり、 

年末家族例会を千寿閣にて開催しました。 

年が変わって、1月には恒例の新年夜間例会を 

 

 

 

               
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            
 江成会長 

小田原屋にて開催しました。3月は第 5グルー 

プ IMや PETS があり、4月は地区協議会が麻布 

大学で開催され、また移動例会にて「米山梅吉 

記念館」へバスをチャーターして訪問、帰りに 

は三島神社や柿田川湧水を観光してきました。 

 5 月は“鯉のぼり相模川”事業で風船 500 個 

を子供たちに配りました。また世界フォーラム 

広島もあり、韓国・龍仁 RC との姉妹クラブ再締 

結式には、10名で参加してきました。 

 6 月には相模原大野 RCと相模原東 RCの周年 

式典があり、市少年野球・相模原中 RC優勝旗 

争奪大会の開会式もありました。また今年度最 

後の奉仕事業「セラピー犬と遊ぼう」を麻布大 

学や“わたげの会”と共にお手伝いしました。 

               
＜次ページへ＞ 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 江成 利夫  幹 事 黛  裕治 

   
 

そして本日は年度最終例会です。親睦委員会を 

始め、関係者の皆様には段取りをして頂き、大変 

有難うございました。 

このように多くの活動や行事があり、その都度、 

その事業に応じて、各委員会に動いて頂きました 

が大変だったと思います。また参加して頂いた会 

員皆様、そして事務局の江成さんにも有難うござ 

いました。この一年間、皆様には本当にお世話に 

なりました。心より御礼申し上げます。 

（一部、編集にて掲載） 

＜幹事挨拶            黛幹事＞ 

         江成会長年度の幹事として 
何とか約１年間を大きな問題 
を起こすことも、会長の足を 
引っ張ることも無く過ごすこ 
とが出来ました。何となく幹 
事手引きを読み、実務をしっ 
かりと把握しないまま、スタ 
ートしてしまいました。↗ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早い時期に行われた「ガバナー公式訪問」を緊 
張して迎えましたが、思いがけずフレンドリーで 
明るい対応をして頂いた菅原ガバナーに感謝し、 
毎月の会長・幹事会では、荻原ガバナー補佐より 
肩の力を抜いていただきました。 
クラブ内では各委員長となられた会員の皆様が、 

それぞれの役割を意欲的に、また責任感を持って 
計画して活動してくださいましたので、クラブ内 
の雰囲気がとても良く、全ての会員が楽しく、充 
実した１年を過ごすことが出来たのではないでし 
ょうか。 
幹事としては、ロータリー実務は事務局の江成 

さんに任せ、スムースなクラブ運営の為の補佐役 
として努めてきたつもりです。 
江成会長には頼りない、皆様には物足りない幹 

事だったとは思いますが、温かく見守って頂き、 
感謝申し上げます。今後とも、よろしくお願い致 
します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



               
      

 
 
    ●江成会長、黛幹事 

 一年間って短いものですね！ 多くのご協力有 
難うございます。最終例会、楽しみましょう。 

●川合 貞義会員 
①江成会長、黛幹事、一年間ご苦労様でした。 

瀬戸次年度会長、豊岡次年度幹事、来年は有意 
義な一年になるよう、期待しています。 

    ②本日のゴルフ、優勝させて頂きました。皆さん 
     も年寄りに負けずに続いて下さい。 
    ●加賀 治夫会員 

 江成会長、黛幹事お疲れ様でした。次年度の瀬 
 戸会長、豊岡幹事よろしく。 
●阿部 毅会員 
①江成会長、黛幹事、一年間お努めご苦労様でし 
 た。ようやく大役から解放されますね。 
②一年間、親睦委員へご協力頂き、有難うござい 
 ました。親睦委員の皆様、お疲れ様でした。 
●甲斐 美利会員 

    ①江成会長、黛幹事一年間ご苦労様でした。 
    ②次年度の瀬戸会長、豊岡幹事宜しくお願いします。 
    ●丸子 勝基会員、菊地 啓之会員 

 江成会長、黛幹事一年間お疲れ様でした。素晴 
 らしい一年でした。有難うございました。 
●伊倉 正光会員 

入会させて頂いて、ちょうど一年が経ちました。 
皆様に大変お世話になり、有難うございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
江成会長、お疲れ様でした！  瀬戸次年度会長 

 

 
 

●櫻内康裕会員、最住悦子会員、早川正彦会員 
①本日は楽しく飲みましょう！ 
②今日は私（櫻内）の 19 回目の結婚記念日です。 
朝、家を出る時、大変でした?! 

●竹田 繁会員、田所 毅会員、横溝 志華会員 
①江成会長、黛幹事、一年間お疲れ様でした。 
②SAA 一同より、一年間お世話になりました。 
●佐々木 敏尚会員 
一年間大変お世話になりました。有難うござい 
ました！ 

●西島 満会員 
①本日は 3 組 12 名でのゴルフコンペで、生まれ 
て初めてブービー賞を戴きました。大変疲れま 
した。有難うございます。 

②川合さん、優勝おめでとうございます。 
●神田 達治会員 
 江成・黛年度、一年間ご苦労様でした。 
●山中 四郎会員 
①江成会長、一年間ご苦労様でした。ゆっくり休 
 んで下さい。瀬戸次年度会長、航海にご一緒で 
 きなくて残念ですが、身体に気をつけて頑張っ 
 て下さい。 
②相模原中ロータリークラブのご繁栄と皆々様の 
ご多幸をお祈りしております。 

●松本 壽一会員 
 一年間、大変有難うございました。 

本日のスマイル額      ２４，０００円 
今年度のスマイル累計額１，０２１，５２０円 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次年度宜しく  何のスクラムでしょうか・・!? 

 

    
 
 

２０１３年６月２３日（日） 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

相模原商工会館３Ｆ 

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605 

●例会場 中国料理「敦煌酒楼」 

〒２５２－０２３1 相模原市中央区相模原 3-8-22 

TEL 042-750-5188 FAX 042-756-6559 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

 

ＡＭ１０時～「麻布大学」にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜第 1732 回出席報告（6 月 25 日）＞ 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

●編 集（親睦活動委員会）  

委員長   阿部  毅 

副委員長  櫻内 康裕 

委 員  甲斐美利、菊地啓之、豊岡 淳、早川正彦 

佐々木敏尚、田後隆二、伊倉正光、松本壽一 

  http://www.sagamiharanaka-rc.jp/ 

会 員 出席（出席対象22名） 事前メイク者 

３１名 ２３名 ３名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率 

２名 ９２．８６％  １００％ 


